
作成日：２０１９年６月２９日 

 

学校法人 神戸滋慶学園 神戸製菓専門学校 

２０１９年度 第 1回学校関係者評価委員会議事録 

 

議事録作成者：波連 良子 

 

１． 開催日時 ２０１９年６月２９日（土） １４：１５～１５：３０ 

２． 開催場所 神戸製菓専門学校 ４０４教室 

３． 参加者  学校関係者評価委員 

小竹 睦夫 業界関係者（兵庫県菓子工業組合 常任理事、（株）二つ茶屋（和菓子）代表取締役） 

大西 達也 業界関係者（一般社団法人兵庫県洋菓子協会 理事、株式会社元町ケーキ 代表取締役） 

島   誠一 地域関係者 

（ＡＮＡクラウンプラザホテル神戸 セールスアンドマーケティング部営業部長） 

   川﨑 万紀代 高等学校関係者（学校法人百合学院中学校・高等学校 校長） 

横田 直美  保護者代表 

学校側参加者 

斎藤 満知子   学校法人神戸滋慶学園  常務理事  

川口 延子     神戸製菓専門学校     校長 

才田 宗二     神戸製菓専門学校     事務局長 

松田 慎介    神戸製菓専門学校     製菓本科学科長 

丹埜 裕       神戸製菓専門学校     製菓衛生師科・お菓子専科学科長 

波連 良子    神戸製菓専門学校      事務局主任 

 

欠席者 （※７月３日にご来校いただき委員会と同じ説明をしたうえで評価をいただく予定。） 

髙杉 良和  

業界関係者（一般社団法人兵庫県洋菓子協会 監事、兵庫県洋菓子協会技術専門校校長） 

澤野 卓浩 卒業生代表 

 

４． 会議の概要 

(1) 校長挨拶 

(2) 常務理事挨拶 

(3) 委員のご紹介 

(4) 平成３０年度自己点検・自己評価結果報告 

(5) 質疑応答及び審議 



５．会議内容 

（１）川口校長挨拶 

   学校関係者評価委員の皆様には、ご多忙のところお集まりいただき、本当にありがとうございます。 

業界も常に変化をしており、皆様からいただいたご意見はカリキュラムや学生指導に反映していきた

いと考えておりますので、宜しくお願い致します。 

 

（２）斎藤常務理事 挨拶 

本日は、学校関係者評価委員会にご出席いただきまして、ありがとうございます。 

専門学校を取り巻く環境が年々大きく変化しております。委員のみなさまの意見を学校運営に反映してい

きたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願い致します。 

 

（３）委員のご紹介（才田局長） 

  新しく就任いただいた委員をご紹介いたします。 

  保護者代表 横田 直美 様です。 

 

（４）平成３０年度自己点検評価・自己評価結果報告（才田局長） 

 はじめに、学校運営にあたり、大切にしていることが、ミッションと教育理念です。これを基に、毎年１２月

に事業計画を作成しています。事業計画の中の組織目的、運営方針、実行方針、実行計画が学校の成

長につながっています。キャリア教育についても、今までの人間教育を更に発展させるべく、教職員に研

修の機会を設け、学生がキャリア設計を実現できるよう取り組んでいます。 

   平成３０年度本校が実施しました自己点検・自己評価内容、下記１０項目について説明いたします。 

   松田より国家試験についての取組について説明させて頂きます。 

   １.教育理念・目的・育成人材像 

２.学校運営 

３.教育活動 

４.学修成果 

５.学生支援 

６.教育環境 

７.学生の募集と受け入れ 

８.財務 

９．法令等の遵守 

１０．社会貢献・地域貢献 

以上、１０項目の内容を説明し、委員に評価を行っていただいた。 

   

（５）質疑応答及び審議 

   ・川﨑先生：国家試験対策として模試ごとに毎回分析して対策をされていることをお伺いし、昨年度１０

０％の合格率を達成されたことに納得しました。 

   ・島 委員：国家試験対策として、模試などのフォローをされていることが非常に良いと感じました。総じて

学校運営は健全かつ安定していると思いました。 



・横田委員：３つの建学理念のもと、国家試験、就職すべて安心して任せられると感じました。学校の実習

で持ち帰るお菓子はどれも美味しく、作り方などいつも家で話してくれます。 

   ・大西委員：若いスタッフのケアがとても大切だと思っており、ＤＯ軽減の取組みは離職率の軽減にも活か

せるのではないかと感じました。 

    

才田局長：本日はお忙しいところありがとうございました。 

次回委員会は、来年２月ごろを予定しております。あらためてご案内申し上げます。 

  

 


